



新生 R2

短い夏休みを新しい生活様式で

新型コロナウイルス感染症の影響で臨時休業になった期間の授業時数回復のため、今年度の夏季休業は8月1日から24日までの3週間あまりに短縮されました。現在、全国的に感染者が急増している中で、岡山県はもとより倉敷市でも感染の報告が上がっています。わずか3週間とはいえ、これから自宅で過ごす時間が多くなる期間に、「新しい生活様式」を意識した生活を送り、全員元気に2学期を迎えることを願っています。右に示したように、まずは一人ひとりの感染対策を徹底しましょう。自由な時間が多くなり、お盆休みを中心に人々の移動が多くなりますが、不要不急の外出はせず、現在の生活リズムを守りましょう。早寝早起き、マスクの着用や手洗いなど、誰でもできることです。勉強も毎日計画的に。つまりは、この夏休みも「凡事徹底」です。

「新しい生活様式」から

- ◎一人ひとりの基本的感染対策
- ①身体的距離の確保
 - ②マスクの着用
 - ③手洗い



保護者懇談会(7月28日~30日)

1学期は、家庭訪問、参観日、PTA総会など、保護者の方に学校の様子を見ていただく機会が全くありませんでした。個人懇談では、生徒たちの様子を具体的にお話しし、今後の成長につなげていきたいと思います。また、夏季休業中の出来事についての緊急連絡は、8月10日~16日の閉学日以外は中学校に、閉学期間は教育委員会にお願いします。(学校は8:30~16:45でお願いします。)

卒業アルバム写真 (部活動 part2)

前回紹介できなかった部の写真です。もう少し大きなものが見たい場合は顧問の先生に尋ねてください。

吹奏楽



家庭



剣道



美術



バドミントン女子



卓球女子

卓球男子

